

2023年(令和5年)7月6日

大庭小だより7月

藤沢市立大庭小学校

校長 堀部 恵

ホームページ URL <http://www.1.fujisawa-kng.ed.jp/eohba>

いよいよ子どもたちにとって楽しい夏休みまで2週間となりました。夏休みはこれまでの学習や生活を見つめ直し、新学期に備え志を新たに準備する絶好のチャンスです。さて、江戸時代の儒学者である新井白石のエピソードに「一粒の米」があります。新井白石が子どもの頃、父親から言われたことです。米びつから米を一粒取っても、

入れても量の変化は変わらない。一日勉強したから利口になるわけでもありません。一日怠けたから愚かになるわけでもありません。しかし、1年2年と続けていけば必ず変化が見えてくる内容です。夏休みの過ごし方も同様ではないでしょうか。得意を伸ばす、苦手を克服、お手伝いを継続する等・・・何か続けられるものを見つけ、夏休みに続ければ必ず得るものがあります。

これまで身につけてきた規則正しい生活リズムを大切に維持し、休みの経験が2学期からの学校生活を更に充実させるきっかけや原動力になりますよう願っております。



5年生 ハケ岳野外体験教室へ

6月15日16日と一泊二日でハケ岳野外体験教室に5年生が行ってきました。初めてお友達と宿泊という子どももいるので、楽しみだけれど緊張感もあったのではないかと思います。出発当日は、皆早めの集合でした。おはボラさんやスクールガードリーダーさん、児童支援の先生や事務さんが見送ってくれました。

まず、滝沢牧場で乗馬や乳しぼり、生まれて2週間の子牛も見ることができました。おいしいソフトクリームを食べ、体験教室へ。開所式では、大庭小学校の5年生として立派な姿を見せることができたそうです。バームクーヘン作りも皆で協力して、おいしそうな仕上がりです。キャンドルファイヤーでは、先生方が密かに練習していたファイヤートーチの披露もあり、大盛り上がり。就寝時間をしっかり守り、ぐっすり眠れたようです。

2日目は、ウォークラリーで美鈴池へ。お天気は不安定でしたが、皆が到着すると、晴れ間が!2日間、仲間と過ごし、体験できた一つ一つが良い思い出になったと思います。



教頭先生が思い出の写真と切り絵で作成

七夕飾り

ちびっ子ドームの「七夕まつり」のため、OSCさんの声掛けで保護者の皆さんが大きな吹き流しを作ってくれました。今回は、吹き流しを作りたい子は休み時間にランチルームへ行って保護者と一緒に作らせてもらいました。そして、今年は、学校にも吹き流しを3つもプレゼントしてくれました。

南・北昇降口、職員玄関に事務さんとサポートスタッフさんが取り付けてくれました。⇒⇒⇒



学校教育目標

～「心豊かな子」を育てることを目指して～

- ねばり強く考える子(創造性・創意工夫・ねばり強さ)
- 自分から進んで行動する子(自主性・思いやり・助け合い)
- からだをじょうぶにする子(心身の健康)



【7月行事予定】

5日(水)	委員会活動	
6日(木)	ドッジボール大会	
7日(金)	4年湘南ベルマーレ巡回授業(2.3校時)	健康診断報告配付
10日(月)	教育長訪問・ドッジボール大会	
11日(火)	5年ジュニアライフセービング教室	
12日(水)	ドッジボール大会	
17日(月)	海の日	*9月1日(金) 始業式
18日(火)	給食終了	5日(火) 給食開始
19日(水)	大掃除	
20日(木)	終業式	

※予定は変更する場合があります。ご承知おきください。

水筒の中身について

今月から運動会終了まで今年度もスポーツドリンクも良いこととしますが、持参する場合は、以下の点をご確認ください。

- * スポーツドリンクの飲み過ぎは糖分・塩分の取り過ぎになるのでご注意ください。
- * 児童にとってスポーツドリンクは甘くて美味しいため、つい量を多く飲んでしまいます。糖分が高い飲料は、むし歯の原因になったり、血糖値上昇による食欲低下があったりします。
- * 金属製品の水筒はスポーツ飲料の酸性の飲み物と反応し、金属が溶け出し、銅中毒を起こすことがあります。容器の種類をご確認ください。



首に巻く冷却タオルについて

7月に入り日差しがなくても、気温や湿度の高い日は多くあり、熱中症の心配はつきません。学校の行き帰りや校外学習時においてのみ、首に巻くタイプの冷却タオルの使用を可能とします。ただし、プラスチック製の物や保冷剤の使用はできません。暑い中での熱中症予防のため、ということをご理解の上、必要に応じてご活用ください。

定期健康診断結果のお知らせの返却について

7月7日(金)に健康診断結果を配付いたします。昨年度までは、「健康手帳」でお知らせしていましたが、今年度より、「定期健康診断の結果のお知らせ」といたしまして、ご家庭には渡しきりとします。学校へ返却しなくてもよいように変更いたしましたので、ご家庭で保管してください。また、健康診断の結果につきましては、個人情報となります。取り扱いには十分にご注意ください。



学校業務停止期間について

今年も8月11日(金)～15日(火)の5日間は、学校業務停止期間になります。この期間は、「当番等を置かずに、学校として業務を行わない日」になります。ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。



藤沢市教育文化センター 教育文化講演会 これからの学校のあり方を考える

現在様々なメディアがこれからの学校のあり方について報道しています。コロナ禍を経験した今、改めて学校の役割やこれからの学校について、教育研究者として数多くの講演をされている妹尾先生よりお話をいただきます。“これからの学校のあり方”や“未来を生きる子どもたちのための教育”について、教育文化講演会を通して一緒に考えませんか？

[講師]

妹尾 昌俊 氏
教育研究者、一般社団法人ライフ&ワーク
代表理事、学校業務改善アドバイザー

文部科学省での講演のほか、全国各地の管理職、教員、事務職員に加え、教育委員会向け研修、教育委員会等のアドバイザーなどを手がけている。

と き 8月22日(火) 14:00~16:15
(入場無料 手話通訳有)
ところ 湘南台文化センター 市民シアター
定 員 600人
申込方法 二次元コードもしくは電話
申込み 7月25日(火)~8月7日(日)
申込フォーム(二次元コード)
電話 Tel (50) 8300
受付 平日 8:30~17:00

問合せ 藤沢市教育文化センター
Tel (50) 8300



リーフレット「楽しい学校生活を送るために」について



セクシュアル・ハラスメント防止のために、藤沢市では小学校高学年向けにリーフレットを作成し、毎年4年生に配布しています。

また、藤沢市教育委員会のホームページにも掲載しており、いつでも閲覧いただくことができますので、2次元コードを読み込んでいただき、ぜひお子様と一緒に内容をご確認ください。

セクシュアル・ハラスメントなど、何か困ったことがあったときは、学校や相談機関に遠慮なくご相談ください。